



# 北っ子だより

令和2年度 12月

## 学校教育目標

「心やさしく、頭かしく、体つよく

夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁



冬至（12月21日）を過ぎ、いよいよ気ぜわしくなってきました。学校も今週木曜日の終業式で2学期も終わります。新型コロナウイルスによる臨時休校や7月豪雨災害、台風被害等、保護者・地域の皆様には、大変心配の多い年だったと思います。来年は、子供たちが安心して学校に通える日が一日でも多くなることを願います。

## 持久走大会



晴天に恵まれ、多くの応援の中を子供たちはかけぬけました。12月7日人吉新聞にも、低学年の走っている姿やせなさんの感想が載っていました。

各学年部の成績（上位2人）

低学年	1位	はぐみさん	2位	こはるさん
中学年	1位	かほさん	2位	きゅらさん
高学年	1位	せなさん	2位	れいなさん



表彰式では、1位の児童へのトロフィー授与の後、代表が感想を発表してくれました。

「私はいつも1位になりたいと思い練習しました。練習では、きつかったけど一生懸命走りました。本番では1位になりうれしかったです。来年もがんばりたいです。」(はぐみさん)

「かほさんには負けてしまったけど2位になれてうれしかったです。」(きゅらさん)

「本番では、目標タイムをこすことができました。練習で折り返し地点では7分だったけれど、今日は6分だったのでうれしかったです。」(しおんさん)

「試走のときタイムが速かったり遅かったりしたので、持久走大会の日不安でした。息づかいがすぐに乱れるので、気を付けながら走りました。1位になれたし、タイムも短くなったので良かったです。来年は世奈さんに負けないように頑張ります。」(かほさん)



最後にれいなさんが、「小学校最後の持久走大会でした。お父さん、お母さん、地域の皆さんが見守ってくださいだったので、安心して走ることができました。」と、走路の安全確保と応援のために立っていただいた保護者の皆様にお礼を言いました。

ピタリ賞（自分の目標記録との誤差±5秒）  
こはるさんと ちひろさん

## 門松づくり

今年も相良北小学校の伝統ともいえる、保護者による門松づくりがありました。11月末の竹の切り出しや諸準備など、いろいろな方の協力を得ながら写真のような立派で大きな門松が完成しました。本来ならば、正



門近くに立て国道を通る方に観ていただけなのですが、持久走のコース上となるため、玄関前の設置となりました。

## 【1月の予定】

8日(金) 始業式(給食あり)	29日(金) やませみ集会
12日(火) 身体測定	【2月】のおもな予定
14日(木) 5年「水俣に学ぶ肥後っ子教室」 集団宿泊教室1日目	2日(火) 新入児体験入学
15日(金) 集団宿泊教室2日目	15日(月) 知能検査
19日(火) カルタ大会	19日(金) お弁当の日
26日(火) 漢字検定	21日(日) きたっこ感謝祭(学習発表会)
28日(木) 中学校説明会	22日(月) 振替休業日



## 修学旅行

相良南小学校と一緒に「吉野ヶ里遺跡公園」。今年の冬も、夜の吉野ヶ里が光に包まれるライトアップイベント『吉野ヶ里 光の響』の準備が行われていました。

※ イベントの様子

<http://www.yoshinogari.jp/contents4/detail.php?id=726> (HP)



かれいなさんと夜景

スマートフォンはこちらから →



かれいなさん

宿泊は、長崎の夜景が堪能できる「ヤタロウ」でした。日頃なかなか見ることのできない景色を楽しんでいました。2日目は、南小の子供たちとハウステンボスでの活動。事前に計画したコースを地図を頼りにみんなで協力しながらめぐりました。(園内が広いので移動は、走ることが多いようでした。)



かれいなさん

## 自学 MVP

今月表彰されたのは、しおんさん、きゅらさんの3年生2人です。これからもたくさんの子が表彰されるといいなと思います。



相良北ランニングの木

## 持久走大会・相良北小ランニングの木

12月5日(土)の持久走大会までに、先月号でお知らせしていた「北小ランニングの木」が完成しました。大会が近くなるにつれシールを張るペースが早くなっていました。



## 人権集会

12月17日(木)人権集会を行いました。最初に、2学期の人権学習について感想を言いました。

1・2年 「やめなっせよ」 3・4年 「くつつかくし」  
5年 「隣保館のおっちゃん」 6年 「つくられた差別」

1学期の人権宣言について、各学級の取組

の振り返りを行いました。最後に、おとなりと距離をとり、マスクをしたまま「すてきな友達」を歌いました。

職員室前に「やさしさのみ」を入れるポストを置き、友達からしてもらったこと、ありがとうの言葉などを投函してもらい、福嶋さんデザインの「人権の木」に貼りました。たくさんのおもてなしにあられる北小学校です。



人権